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Herr Goetzmann informierte über die Umsetzung der Bau- und Erschließungsmaßnahmen im 
Bereich des Bebauungsplanes Bertinistraße und verwies darauf, dass an mehreren Stellen be-
reits städtbauliche Verträge abgeschlossen wurden. 
Auf Rückfragen geht Herr Goetzmann detailliert ein. 
 
Frau Hüneke – Welche Bebauung ist für das Nachbargrundstück zur Villa Gutmann möglich? 
 
Herr Goetzmann erläutert, dass die Stadtverordneten im Jahre 2001 beschlossen hatten, städti-
sche Flächen an eine städtische Tochtergesellschaft zu veräußern, mit dem Ziel der Vermark-
tung. 
 
 
 

 
 


